

Publicado en *El Universo* (<http://www.eluniverso.com>)

Hans Collin y su legado, el avance de electrificación

Fecha de publicación: Martes, 20 de Mayo, 2014 - 00h00

Detrás de la seriedad que tenía Hans Collin Morales mientras daba sus clases, se escondía el padre cariñoso, según recuerdan sus hijos, nietos, amigos y estudiantes. Este guayaquileño experto en electricidad participó de proyectos energéticos como la construcción de la central hidroeléctrica Paute-Mazar.

Collin falleció el pasado domingo por un paro cardiorrespiratorio y sus restos fueron enterrados ayer en el camposanto Parque de la Paz.

Este ingeniero mecánico de 75 años y especializado en Electricidad estudió en la Universidad de California, en Berkeley (EE.UU). Retornó al país en 1965 e integró la planta docente de la Escuela Superior Politécnica de Litoral (Espol). Allí impartió las materias de Física, Dinámica, Termodinámica, entre otras. De 1970 a 1972 ejerció como decano de la Facultad de Ingeniería Mecánica.

También ingeniero de plantas a vapor en la Empresa Eléctrica del Ecuador y de 1966 a 1990 trabajó en Cemento Nacional (actual Holcim). En la presidencia de León Febres Cordero (1984-1988) fue gerente del Instituto Ecuatoriano de Electrificación.

URL de origen: <http://www.eluniverso.com/noticias/2014/05/20/nota/2988041/hans-collin-su-legado-avance-electrificacion>